

Fecha 11.10.2010	Sección Nacional	Página 13
---------------------	---------------------	--------------

Reparan 450 m2 de carpeta asfáltica

El secretario de Obras y Servicios, Fernando Aboitiz Saro, constató que a menos de una semana de que iniciara el Programa de Recuperación de la Imagen Urbana Cazabaches, ya fueron reparados 450 metros cuadrados de carpeta asfáltica, tras realizar un recorrido de supervisión en vialidades primarias de las delegaciones Cuauhtémoc, Venustiano Carranza y Benito Juárez. Afirmó que se realizó un diagnóstico de los estragos causados por las lluvias en las principales arterias capitalinas, y por ello, el lunes pasado inició este programa que concluirá a finales de diciembre, a cargo de la Dirección General de Proyectos Especiales. De acuerdo con el reporte de la Brigada Cazabaches de los últi-

mos seis días, se han rehabilitado alrededor de 450 metros cuadrados de **pavimento**, por lo que se considera un arranque exitoso. Aboitiz Saro puntualizó que entre octubre y diciembre de este año, se prevé reparar 250 mil metros cuadrados de carpeta asfáltica en vialidades primarias de las 16 delegaciones y el uso de 55 mil 600 toneladas de mezcla asfáltica por parte de la DGPE, independientemente del mantenimiento regular que realiza la Dirección General de Servicios Urbanos. Las avenidas principales reparadas en la carpeta asfáltica son División del Norte con uno; Nuevo León y Ribera de San Cosme, con 2 en cada una; tres en Avenida Tamaulipas y uno en Avenida Universidad.

